

GROW UP ~成長~

伊達中学校 2学年だより
第17号 文責：学年主任 引地 一義

ハゼラン（三時草）

南アメリカ原産、スベリヒユ科の多年草。花言葉は「真心」。夏から秋にかけてピンクの小さな花を咲かせる。

性教育講座

生まれてきてくれて
ありがとう

大川レディースクリニック助産師の庵原順子先生を講師にお迎えして、思春期の不安や悩みへの適切な対応、責任ある行動について理解を深めることなどを目的として、性教育講座が行われました。講座後の生徒みなさんの感想を紹介します。

性教育講座の話聞いて、性別で差別するのは良くないと思いました。性別に関係なく、自分らしく生きたいです。 Mさん

「性＝心＋生」という言葉が印象に残った。自分はそんなに深く考えていなかったけれど、考えが変わった。自分も他人も認め合っていきたい。 Tさん



多様性について考えることができました。男は男らしく、女は女らしくから「自分」ということになんか変わっていることが印象に残りました。 Yさん

自分のことはあまり好きではなかったけれど、少しだけ好きになりました。今日学んだことを生かしたいと思いました。 Hさん

全員がとてつもない確率で生まれてきていること、自分の大切さと性の大切さを知ることができた。自分を大切にしたい。トラブルのないように生活していきたい。 Sさん

男女交際ではコミュニケーションがなくてはならないことを知った。

何をやるにも同意を得てから行動することの重要さがわかった。 Hさん

お知らせ



弁当の日	9月 4日 (月)
地区駅伝大会	9月 5日 (火)
・弁当持参	
専門委員会	9月 6日 (水)

※9月7日(木)は、B日程、清掃・部活なし。完全下校は14:30です。